
Stadtratsfraktion

Landsberg, 22.06.2014

Sanierung Lechhang

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Neuner, sehr geehrte Frau 
Stadtbaumeisterin Michler,

im Auftrag der UBV- Stadtratsfraktion stelle ich folgende Anfrage:

der Stadtrat hat beschlossen, den Aufgang an der von- Kühlmann-
Strasse als „Naturtreppe“ wieder herzustellen.  

Der Aufgang vom Lechsteg in den Westen der Stadt wurde von 
Nutzern des Bahnhofs Schule und als Verbindung der Altstadt mit 
dem Westen ganzjährig genutzt. Im Sommer ist er u.a. für 
Besucher des Inselbads und Besucher der 
Außenbewirtungsflächen in der Innenstadt zusätzlich wertvoll.

Wir bitten um schnellstmögliche Umsetzung der Maßnahme und 
öffentliche Information, wann der Beschluss des Stadtrats 
umgesetzt wird und die Landsberger Bürgerinnen und Bürger den 
Aufgang wieder nutzen können.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Jell 
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